

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Inauguration des nouveaux véhicules du SDIS régional du Nord vaudois et du local de la section DAP de Chavannes-le-Chêne

Ce samedi 12 mars 2022 a eu lieu à Chavannes-le-Chêne la cérémonie d'inauguration de six nouveaux véhicules du SDIS régional du Nord vaudois et du local de la section DAP Y1 Chavannes-le-Chêne. Cet événement, qui résulte d'un report de plusieurs cérémonies d'inauguration en raison de la pandémie depuis 2020, a permis de formaliser l'entrée en service des nouveaux équipements et de les présenter aux autorités politiques de la région.

Les conditions sanitaires s'étant fortement allégées, le SDIS régional du Nord vaudois a pu inaugurer ce samedi 12 mars six nouveaux véhicules, deux remorques et le nouveau local du DAP Y1 de Chavannes-le-Chêne. Cette cérémonie s'est déroulée dans le village de Chavannes-le-Chêne devant une soixantaine de personnes, représentantes des autorités politiques, membres du SDIS Nord vaudois, partenaires du SDIS et invitées.

C'était l'occasion de présenter aux autorités politiques régionales une partie des équipements dont dispose le SDIS pour accomplir ses missions. Lors d'une cérémonie simple mais formelle, en présence des sapeurs-pompiers des sections DAP Y1 (Chavannes-le-Chêne) et Y3 (Montagny-près-Yverdon), ainsi que des officiers du site DPS G1 (Yverdon-les-Bains), les clés des véhicules ont été remises aux différents responsables du SDIS.

Dans son discours, Monsieur François Marmier, Syndic de Chavannes-le-Chêne, a remercié le SDIS pour le travail effectué et réaffirmé sa fierté d'avoir à nouveau une section DAP au sein de son village. Le Président du Comité de direction, M. Christian Weiler, a fortement remercié l'ECA pour la mise à disposition de quatre des six véhicules et des deux remorques, ainsi que pour son soutien permanent. Il a aussi souligné l'engagement important pris par les sapeurs-pompiers, hommes et femmes, du SDIS.

Le Major Cyril Guinchard, inspecteur régional de l'ECA, a aussi pris la parole en indiquant le rôle important de l'ECA dans la fourniture de matériel et a souligné l'importance de la pleine confiance accordée au SDIS NV en remettant contre bons soins les véhicules pour une valeur totale proche du million de francs.

Le Major Éric Stauffer, Commandant du SDIS régional du Nord vaudois, a pour sa part remercié l'ECA pour la mise à disposition des véhicules et l'entreprise Feumotech pour son excellent travail de qualité dans la préparation des véhicules. Il a également remercié personnellement M. Olivier Jeanmonod, chef de la technique et logistique SDIS de l'ECA, pour la précieuse collaboration avec son entité.

La défense incendie n'étant pas la seule mission des sapeurs-pompiers, ceci se reflète dans la variété des nouveaux véhicules. Ainsi, ont pu être inaugurés :

- Ydon 101, véhicule pour l'officier de service régional, propriété du SDIS
- Ydon 172, camion matériel équipé d'une grue, d'une bâche télescopique et d'un pont basculant, destiné à la caserne d'Yverdon-les-Bains, propriété du SDIS
- Ydon 0, véhicule poste de commandement, destiné à la caserne d'Yverdon-les-Bains, fourni par l'ECA et préparé par Feumotech
- Ydon 161, un véhicule modulaire, destiné à la caserne d'Yverdon-les-Bains, avec ses deux berces (« Matériel » et « Tuyaux »), fourni par l'ECA et préparé par Feumotech
- Ydon 561 et Ydon 563, deux véhicules polyvalents pour les sections Y1 (Chavannes-le-Chêne) et Y3 (Montagny-près-Yverdon) du détachement d'appui (DAP), fournis par l'ECA et préparé par Feumotech
- Une remorque mousse destinée au combat des feux d'hydrocarbures et de liquides, destinée à la caserne d'Yverdon-les-Bains, fournie par l'ECA et préparée par Feumotech
- Une remorque renfort carburant pour l'ensemble de la région Nord, destinée à la caserne d'Yverdon-les-Bains, fournie par l'ECA et préparée par Feumotech

Cet évènement a également été l'occasion pour la section DAP Y1 Chavannes-le-Chêne d'inaugurer formellement son nouveau local. En effet, auparavant basée sur la commune de Donneloye, la section DAP Y1 se devait de déménager pour abriter le nouveau véhicule, le gabarit de ce dernier étant trop grand pour l'ancien local. Maintenant, le DAP Y1 dispose d'un local adapté à son nouveau véhicule.

Yverdon-les-Bains, le 14 mars 2022

Légendes photos jointes

1. Remise des clés de Ydon 161 avec, de gauche à droite : Lt Christopher Hose, Maj Éric Stauffer, M. Christian Weiler, Maj Cyril Guinchard, ECA, M. Olivier Jeanmonod, ECA, et M. Stefan Cartier, Feumotech
2. Un public varié étant présent sur place, tous les âges étaient représentés.
3. Les représentants de la section DAP Y3 Montagny-près-Yverdon devant leur nouveau véhicule, Ydon 563.
4. Vue, à partir du premier plan, d'Ydon 101, Ydon 561 et Ydon 563.

Contact

Maj instr Éric Stauffer
Commandant
SDIS régional du Nord vaudois
M +41 79 638 63 19
eric.stauffer@sdisnv.ch